

*Ich liebe die Menschen
Anna Maria V.*

Abschied von Anna Maria Vogler-Scandella

1. 10. 1932 – 28.12.2015

Meine geliebte Ehefrau hat stets ihrem Motto gemäss „Ich liebe die Menschen“ gelebt. Dadurch ist für mich und alle, die sie gekannt haben, eine Oase der Liebe und Harmonie entstanden. Jeder fühlte sich bei ihr geborgen.

Wir trauern sehr, dass sie nicht mehr unter uns weilt. In tiefer Dankbarkeit erinnern wir uns an all die wunderbaren Jahre, die wir in ihrer Gegenwart verbringen durften. Für uns alle lebt sie im Herzen weiter.

Die letzten Monate ihres Lebens hat Anna Maria im Pflegeheim Oase im Rümlang verbracht. Unser herzlicher Dank gebührt der Leitung und den Mitarbeitern für ihre fürsorgliche Pflege.

Mario Vogler-Scandella

Mylène Alt-Vogler
Anverwandte und Freunde

Begräbnis: Freitag, 8. Januar 2016, 14.00 Uhr
Besammlung im Friedhof Chilisbäum, Rümlang
Anschliessend Gedenkgottesdienst in der katholischen Kirche

Traueradresse: Mario Vogler, Zilstrasse 12, 8153 Rümlang

Anna Maria war sehr kinderliebend. Anstelle von Blumenspenden gedenke man daher der Institution „Sorgentelefon für Kinder GmbH, 3400 Burgdorf“ PK 34-4900-5.